
Subject: An alle die Propecia halbieren
Posted by Jose on Wed, 12 Sep 2012 11:54:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich nehme jetzt seit 6 jahren propecia 1 mg...seit 2 monaten nur noch 0,5 mg...habe das gefuhl
das sich mein status verschlechtert hat...ist das moglich? Die haare sind immer noch dick, aber
sie sind weniger...oder ist das am anfang normal...bis sich der korper daran gewohnt hat? Bite
sagt mir euere erfahrungen....danke
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